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Stadt Halle (Saale) 
Büro des Oberbürgermeisters                       23.10.2015 
 
Festlegungen der Beigeordnetenkonferenz vom 20.10.2015 
 
Ort:     Stadthaus, Wappensaal 
Zeit:    10:30 Uhr – 11:00 Uhr 
 
Teilnehmer:  Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand 
  Herr Bürgermeister Geier 

Herr Stäglin, Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt 
Frau Dr. Marquardt, Beigeordnete für Kultur und Sport 
Herr Kogge, Beigeordneter für Bildung und Soziales 
Frau Ernst, Leiterin des Büros des Oberbürgermeisters  
Herr Paulsen, Referent für Grundsatzfragen 
Herr Teschner, Leiter des Fachbereiches Sicherheit  
Frau Ruhl-Herpertz, Leiterin des Fachbereiches Umwelt  
Frau Dr. Sachse, Leiterin des Dienstleistungszentrums Wirtschaft und 
Wissenschaft  
Frau Wildgrube, Referentin für Ordnung und Sicherheit 
Herr Weiske Sozialplaner im Geschäftsbereich für Bildung und Soziales 
Frau Dr. Wohlfeld, Referentin im Geschäftsbereich für Kultur und Sport 
Frau Reinhardt, Leiterin des Dienstleistungszentrums Bürgerengagement 
Herr Bock, Pressesprecher  
Frau Saubke, Personalrat  
Frau Hoßbach, Controllerin im Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
Herr Möller, Organisator 

 
Gäste:   Frau Noll, Geschäftsführerin der Technologie- und Gründerzentrum Halle 

GmbH 
  
 
   

1. Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 
Sitzung. 
 

2. 
 

Feststellung der Tagesordnung 
 
Es gibt keine Anmerkungen zur Tagesordnung. 
 

3. 
 
3.1 

Beschlussvorlagen 
 
Grundsatzbeschluss zum Erhalt des Scheibenensembles im Zentrum des 
Stadtteils Halle-Neustadt - Aktueller Sachstand 
(V: Geschäftsbereich Stadtentwicklung 
und Umwelt) Vorlage: VI/2015/01130 
 
Herr Beigeordneter Stäglin erläutert den aktuellen Sachstand. Derzeit wird ein 
Grundsatzbeschluss für den Stadtrat erarbeitet. Ziel ist es, den Erhalt und die 
Sanierung der Hochausscheiben sowie der angrenzenden Passagen voranzutreiben.  
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Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand bittet um Kontaktaufnahme mit dem 
Nachtragsliquidator der Scheibe A bezüglich eines möglichen Erwerbs der Scheibe A 
durch die Stadt Halle (Saale).  
 
Wiedervorlage: Beigeordnetenkonferenz am 15.12.2015 
Verantwortlich: Herr Beigeordneter Stäglin  
 

4. 
 
4.1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.2 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.3 
 
 
 
 
 
 
4.4 
 
 
 
 
 

Mitteilungen  
 
Umweltzone - Aktueller Sachstand 
(V: Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt) 
 
Durch die Stadt Halle (Saale) werden weitere Maßnahmen zur Einhaltung des 
Luftreinhalteplanes geprüft, dazu gehört auch die Einführung der dritten Stufe der 
Umweltzone.  
 
Über die weitere Vorgehensweise wird in der Beigeordnetenkonferenz am 
03.11.2015 berichtet.  
 
Wiedervorlage: Beigeordnetenkonferenz am 03.11.2015  
Verantwortlich: Frau Ruhl-Herpertz i.V.m. Herrn Teschner 
 
Böllberger Weg 188 - Weiteres Vorgehen 
(V: Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt) 

 
Herr Beigeordneter Stäglin erläutert den Sachstand. Die Begründung zum Urteil wird 
derzeit geprüft und anschließend werden Lösungsvorschläge erarbeitet. Eine 
Auswertung erfolgt am 30.10.2015.  
 
Die Alternativplanungen werden in der Beigeordnetenkonferenz vorgestellt.  
 
Wiedervorlage: Beigeordnetenkonferenz am 18.11.2015 
Verantwortlich: Herr Beigeordneter Stäglin 
 
Vergabeverfahren Weihnachtsmarkt 2015 - Aktueller Sachstand 
(V: Geschäftsbereich Kultur und Sport) 

 
Frau Beigeordnete Dr. Marquardt berichtet über das Auswahlverfahren für den 
Weihnachtsmarkt 2015. Es handelt sich um ein festgeschriebenes 
Auswahlverfahren, das im Ergebnis durch den Händlerbeirat bestätigt wird.  
 
Gesetz zur Förderung von Investitionen finanzschwacher Kommunen – 
Aktueller Sachstand 
(V: Geschäftsbereich Finanzen und Verwaltungsmanagement) 
 
Herr Bürgermeister Geier erläutert, dass die Umsetzungsrichtlinie derzeit noch nicht 
vorhanden ist. Aktuell können noch keine Anträge gestellt werden.  
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5. 
 
5.1 
 
 

Termine  
 
Aktuelle Projekte der Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH 
 
Herr Voß berichtet, dass gegenwärtig die Weihnachtsmarktbroschüre erarbeitet wird. 
Weihnachtliche Aktivitäten sollen in diesem Jahr auch den Oberen Boulevard  
beleben. Geplant ist dort unter anderem die Errichtung eines interkulturellen 
Weihnachtsdorfes, mit dem sich zugleich ein Begegnungsort für Flüchtlinge und 
Hallenser bietet.  
 

6.  
 
 

Anfragen 
 
Es liegen keine Anfragen vor.  
 

7. Vormerkungen 
 
Es liegen keine Vormerkungen vor. 
 

 
 
 
 

Gez. Reik Möller  
 
 


